



# Top 2 macht Cash mit neuer Gebührenkasse

Moderner Bürgerservice erfordert effektive Lösungen. Das schnelle, einfache und sichere Kassieren steht dabei im Fokus. Dafür hat sich die Regio IT Gesellschaft für Informationstechnologie mbH, das führende Rechenzentrum im Raum Aachen, für Top-Cash 2, die Gebührenkasse neuester Generation der EDV Ermtraud GmbH entschieden. Über 120 Arbeitsplätze werden in Kürze unter anderem in der Stadt Aachen sowie der Stadt Würselen mit dem System ausgestat-

tet. Top-Cash 2 wird auf der zentralen Technikplattform des Rechenzentrums betrieben. Die Regio IT leistet den First-Level-Support für seine Anwender als Partner vor Ort. Installationen und Schulungen werden durch die EDV Ermtraud GmbH unterstützt. Schnittstellen unterstützen die Arbeit der Fachämter. So werden beispielsweise Anbindungen an das Standesamtsverfahren Autista, das Einwohnermeldewesen OK-EWO sowie zu Finanzverfahren bereitgestellt. Weiterhin

werden verwaltungsweit die bargeldlosen Zahlungsvorgänge voll integriert. Die EC-Terminals werden netzwerkgebunden automatisiert angesprochen, wodurch das kontaktlose Bezahlen direkt am Arbeitsplatz erfolgen kann. Mit der mandantenfähigen Lösung rüsten sich Stadtverwaltung und IT-Dienstleister für die besonderen Herausforderungen gerade auch in Zeiten wie der Corona-Krise.

*Kennwort: **Ermtraud***